

## Pressemitteilung

02. August 2019

### Nachwuchsbanker gehen an den Start

Mit viel Elan und Vorfreude starten sieben neue Auszubildende und ein dualer Student ihre Banklehre bei der Sparkasse Starkenburg. Seit Jahren steht das Unternehmen, das zu den Top 20 der größten regionalen Arbeitgeber zählt, für eine innovative und solide Berufsausbildung mit hervorragender Perspektive. „Wir freuen uns, wenn die jungen Menschen vom ersten Tag an mitziehen und motiviert auf den Zug aufspringen“, freut sich Vorstandsvorsitzender Jürgen Schüdde.

Durch eine gut aufeinander abgestimmte Kombination aus Berufsschule, Projektphasen und der täglichen Praxis in den 17 Filialen sowie den Fachabteilungen, sind optimale Rahmenbedingungen gegeben. „Ein eigenes Tablet dient einem umfassenden Informationsfluss durch beispielsweise Apps zur Lernunterstützung und Vernetzung untereinander sowie jederzeitige Verfügbarkeit von Lerninhalten“, komplettiert Ausbildungsleiter Bozidar Pavic die Vorteile der Berufsausbildung bei der Sparkasse Starkenburg. Dass die Eigeninitiative und das Engagement jedes Einzelnen letztendlich die Grundlage für Erfolg sind, betont Bereichsdirektorin Karina Knapp während ihrer Begrüßungsworte: „Werden Sie selbst aktiv für Ihren Erfolg, auf unsere Unterstützung können Sie dabei zählen“, appelliert die Personalleiterin an das neue Team.

Mit welcher Begeisterung die neuen Mitarbeiter ans Werk gehen ist deutlich spürbar. „Mit der Sparkasse bin ich aufgewachsen, ich war oft mit dem Knax-Club unterwegs, besuchte in den Ferien die Stiftungsakademie und wohne sogar neben einer Filiale“ entwickelte Auszubildende Esther Spanheimer früh eine Verbundenheit zu ihrem neuen Arbeitgeber. Die Abiturientin startet ihre Ausbildung in der Hauptstelle der Sparkasse Starkenburg. Auch Lukas Wehrle lernt die Sparkassenfamilie kennen, zunächst in der Filiale Fürth. Kunden der Filiale Gornheimertal werden den Neubanker Enrico Seiler antreffen und Elza Hajdari ist in ihrem Heimatort Birkenau eingesetzt. Elena Pretsch unterstützt das Team der Filiale Am Sparkassenplatz, Shkelcim Korbi ist ebenfalls in Viernheim, in der Filiale Nord-West-Stadt, eingesetzt. Jonathan Geldner, der bei der Sparkasse Starkenburg ein duales Studium mit Fachrichtung Finanzdienstleistungen absolviert, stößt zu Beginn seiner beruflichen Laufbahn zum Team der Heppenheimer Filiale Starkenburg. Das neue Azubi-Team wird von Aygyul Tasher, eingesetzt in der Filiale Mörlenbach, komplettiert.

Zur Teamfindung und Einstimmung auf die ersten Tage in den Filialen startet der neue Ausbildungsjahrgang mit einer Einführungswoche. „Neben wichtigen Leitsätzen der Sparkasse Starkenburg sowie ersten fachlichen Inhalten, kommt der Spaß - beispielsweise durch eine Azubi Motto Party - nicht zu kurz“, garantiert Bozidar Pavic.



**Los geht's:** Die neuen Auszubildenden der Sparkasse Starkenburg machen sich auf den Weg.

Begleitet werden (v.l.) Elza Hajdari, Esther Spanheimer, Lukas Wehrle (2. Reihe Mitte), Aygyul Tasher und Enrico Seiler von Vorstandsmitglied Manfred Rheiner (l.) und Vorstandsvorsitzendem Jürgen Schüdde (r.) sowie von dem Personalbereichsteam und Personalrat. Es fehlen Elena Pretsch, Shkelcim Korbi und Jonathan Geldner, die in Kürze das neue Team vervollständigen.